

BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN
Ortsbeiratsfraktion Mz-Altstadt

Vorlage-Nr. 1239/2013

PRÜFANTRAG ZUR OBR-SITZUNG AM 28.AUGUST 2013

**STADBILDPFLEGE AN TRISTEN ODER VERSCHMIERTEN
MAUERN/WÄNDEN/STROMKÄSTEN**

Leider gibt es auch in der Mainzer Altstadt eine Reihe von trostlos tristen Wänden/ Mauern/Stromkästen und ähnliches. Es wäre begrüßenswert, wenn die Stadtbildpflege mit den EigentümerInnen Kontakt aufnehmen könnte, um solche „Schandflecken“ z.B. durch großformatige historische Fotos („Mainz, wie es an dieser Stelle vor der Kriegszerstörung oder noch davor einmal aussah“) – oder durch vertikale Gärten zu verschönern, letztere (zugegebenermaßen teurere) Variante würde auch der Verbesserung des städtischen Kleinklimas dienen. Die erste Variante konnte und kann man an einigen Bauzäunen in Augenschein nehmen (z.Z. z.B. in der Rheinstraße kurz vor der Ecke zur Templerstraße) und feststellen, dass dies auf großes Interesse der PassantInnen stößt.

(weitere Begründung erfolgt mündlich)

Wir bitten daher die Verwaltung:

Zu prüfen, ob exemplarisch am Kaufhof (Schusterstraße gegenüber der Mohrenapotheke) an der trostlosen braun gekachelten Wandfläche neben den Schaufenstern die erste Variante und in der Weißliliengasse die hohe Wand schräg gegenüber dem „Palazzo“ mit der zweiten Variante verschönert werden kann und ob die jeweiligen EigentümerInnen bereit wären, eine solche Maßnahme umzusetzen, ggfs. auch unter Hinzuziehung von Sponsoren.

Renate Ammann
Ortsbeiratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen
Mainz-Altstadt